



El presidente de la CHS se reúne con la Fundación Camino de la Cruz

29.febrero.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con la gerente de la Fundación Camino de la Cruz, Lourdes Aznar.

La responsable ha manifestado su deseo de que las zonas del dominio público hidráulico colindantes de las principales vías de peregrinación que llegan hasta la localidad de Caravaca de la Cruz, se encuentren con una adecuada conservación y mantenimiento debido a la afluencia de peregrinos se espera las utilicen. En especial la ruta que une esta población con Orihuela (Alicante). Parte de esta ruta transcurre junto al río Segura y constituye una de las principales vías de peregrinación de todas aquellas personas que quieren llegar a Caravaca de la Cruz para lograr el jubileo durante este año santo.

Al respecto, la CHS se ha comprometido a procurar un mantenimiento de todos aquellos caminos que son de su competencia para la adecuación y limpieza de la masa de vegetación en la ribera del río que, en determinadas zonas del camino, crece de forma abundante.

Además, desde el Organismo de Cuenca han mostrado su predisposición a colaborar con el resto de administraciones implicadas en aquellas zonas urbanas y periurbanas que no son de competencia exclusiva de la CHS y que la Fundación considere de interés.

En este sentido, se ha repasado las últimas actuaciones de conservación y mantenimiento acometidas en las riberas del Segura y de otras próximas a su realización.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.

Nota de prensa